

hinschauen
AK Kolonialgeschichte
M a n n h e i m

IMBONGI
Voices FOR AFRICA

Neue Straßennamen in Mannheim - Keine Ehrung für Verbrecher der Kolonialzeit

Konzert & Informationen

Sprecherin:
Bettina Franke

11. Oktober
19 Uhr
Mannheim R2,1
Konkordienkirche

Eintritt frei



einander.
Aktionstage 2021

25. September bis 24. Oktober
www.einander-aktionstage.de



einander.MANifest
Mannheimer Bündnis
für ein Zusammenleben
in Vielfalt

„Miriam-Makeba-Straße“ statt Leutwein-Straße, „May Ayim-Straße“ statt Lüderitz-Straße“

Der Arbeitskreis Kolonialgeschichte Mannheim und der Afrikachor Imbongi-Voices for Africa stellen Vorschläge zur Umbenennung von Straßen in Mannheim-Süd vor. Noch immer tragen dort drei Straßen die Namen deutscher Kolonialisten, die sie in der NS-Zeit erhalten haben, eine vierte ist nach einem Nazi-Anhänger benannt.

Es ist höchste Zeit, das zu ändern!

In Texten und Liedern geht es um die Geschichte afrikanischer und deutschafrikanischer Menschen, die gegen Kolonialherrschaft und Rassismus und für eine nachhaltige Zukunft aktiv geworden sind.

